



## なかま(ひまわり組)

令和6年11月26日(火)  
岸和田市立大芝幼稚園



### ☆6年生と交流をしました☆

11/21(木)、6-1と交流をしました。ペアードリーディング(絵本の読み聞かせ)をしてもらったり、折り紙で遊んだりしました。交流終了後に感想を聞くと、ひまわり組の子は「絵本を読んでもらって嬉しかった」「折り紙で遊んで楽しかった」、6年生は「年が離れているから、どうしたらいいかわからなかったけど、楽しく遊べた」と言っていました。

今週の津波の二次避難訓練の時には、今回ペアになった6年生と一緒に北中学校まで避難します。



### ☆観劇会がありました☆

11/22(金)、小学校の体育館で、人形劇団「京芸」による「とどろヶ淵のメッケ」という劇を観ました。上演時間が長かったので、途中で集中が切れないかな?と心配しましたが、最後まで観賞マナーを守って静かに見ていました。思わず笑うシーンやシリアスなシーンもあり、子どもたちも最後まで楽しめたようです。感想はお子さんに聞いていますが、あらすじを載せておきます。

#### ○あらすじ○

カッパのメッケは、淵のみんなが行く滝の上流での「夏越しの相撲大会」に連れて行ってもらえず、とどろヶ淵でお留守番。しばらくすると、メッケは滝の水が止まっている事に気づきました。「よし、自分の目で確かめにいこう！」

メッケは、ソッカやヨッシャという仲間といっしょにケンカしながらも協力し合って滝を登っていきます。途中、正体不明の「ウロウロ」や、イジワルな大亀など こまった事がいっぱい! メッケたちは、水が止まってしまったナゾを解く事が出来たのでしょうか!?

